



Editorial du n°5 - Décembre 2008

« L’Eglise, dans un monde qui bascule »

Le monde bascule dans une de ses plus graves crises financières dont les répercussions économiques vont s'amplifier dans les mois à venir et bouleverser le monde tel que nous l'avons connu. Cela rendra la situation des populations des pays les moins avancés encore plus dramatique, mais cela va aussi multiplier chez nous les situations difficiles qui sont déjà bien présentes.

La précarité est devenue une réalité dans notre pays : jeunes, adultes et personnes âgées y sont de plus en plus soumis. Une nouvelle situation est même apparue, celle de personnes ayant un travail mais dont le salaire est insuffisant pour obtenir la location d'un logement et qui dorment dans leur voiture. Les jeunes sont obligés de rester chez leurs parents beaucoup plus longtemps ou d'y revenir.

Tout ceci est déjà présent dans la société qui nous entoure, présent dans nos Eglises, présent dans nos foyers. Cela interpelle l'Eglise, nos communautés. L'Eglise a son rôle à jouer. Elle ne peut être ni silencieuse ni passive.

Ce numéro de « Servir » nous rappelle ce que la Parole de Dieu dit sur ces réalités de nos sociétés. On comprend que l'auteur biblique dans sa sagesse puisse demander à Dieu : *« Ne me donne ni pauvreté ni richesse ; accorde-moi seulement ce qui m'est nécessaire pour vivre, car dans l'abondance, je pourrais te renier et dire : "Qui est l'Eternel ?" Ou bien, pressé par la misère, je pourrais me mettre à voler et déshonorer ainsi mon Dieu. »* (Proverbes 30. 8b-9)

François-Jean MARTIN